

# SLAM Atelier SLAM

publié le 04/01/2022

Les élèves de 3C et de 3D ont bénéficié dans la semaine du 13 au 16 décembre d'une initiation à la pratique du slam, en compagnie d'Onizuka, un slameur de Poitiers et de Mme Roux, professeur de français. Durant 2 séances de 3 heures, ils ont fait des jeux d'échauffement pour manier rimes et allitérations puis ils ont écrit un texte personnel qu'ils ont retravaillé en jouant avec le rythme et le pouvoir d'évocation des mots. Les séances ont aussi permis de travailler sur l'oral, la gestuelle et le placement de sa voix quand on s'exprime en public. A la fin, Onizuka a organisé une véritable « scène slam » durant laquelle chaque élève a pu déclamer son texte avec les encouragements de tous. Mme Roux tient à saluer l'investissement, le sérieux et le bon esprit de tous les élèves au cours de ces séances car, même s'il n'est pas facile de déclamer un texte personnel, tous ont joué le jeu et ont eu à cœur de progresser dans l'écriture comme dans la prise de parole.

Le projet se poursuivra en janvier et en mars. Les interventions seront moins longues et auront pour but d'écrire des textes collectifs afin de participer à un concours de slam le mardi 22 mars, avec trois autres collèges de Charente.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.